

道徳「ベートーベン」

夢や希望を実現するために

五年生 新聞

5年担任



サンフレッチェ広島レジーナの選手をお迎えして
二十七日（木）、道徳の時間にサンフレッチェ広島レジーナの嶋田華選手と柳瀬楓菜選手をお迎えして、夢や希望を実現するためにはどんな気持ちを大切にしていけばよいかを考えました。



一組の様子です。



二組の様子です。



嶋田華選手、柳瀬楓菜選手 ありがとうございました。



夢や希望を実現するため

べーとーべんの生き方に加えて、今回はプロサッカー選手として活躍されているお二人からの経験も聞くことができました。「やりたいことをするためには、辛いことでもやらないといけない。しかし、辛いと思うのではなく、楽しいと感じながらチャレンジしてほしい。」と力強いメッセージをいただきました。

児童の振り返り

「どんなにくじけそうになつても、誰かをお手本にがんばり、悩んでいるのは一人だけじゃないと思つて困難に立ち向かおうと思います。そして誰かが悩んでいたらはげまして勇気をあげたいと思います。」

前向きに物事をとらえながら困難に立ち向かうこと、そしてそれは色々な人との関わりによって力になることについて気付きました。

レジーナのお二人もファンの「がんばれ。」という声援が強い気持ちにさせてくれると語ってくれました。